

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう四日市市立大矢知興譲小学校

^{こうちょう} 校 長 だより



れいわがんねん がつここのか 令和元年7月9日

No. 1 O

◇広がるあいさつの輪!!







「興譲 No.9」でもお知らせ

したように、6 育 $\frac{2}{6}$ $\frac{1}{6}$ 百 $\frac{1}{6}$ $\frac{1}{6}$

初旨の1百は2・4 幹生昇降亡に5 幹生が、中央昇降亡には6 幹生が、それぞれ立って登校してくる子どもたちに「おはようございます」と声をかけていました。教賞も学祥で分類して校門のところであいさつ運動を行いました。また、昇降亡や廊下にポスターはったり、答教室の入亡にはあいさつを呼びかける紙をはったり、放送であいさつを呼びかけたりしました。今後も保護者や地域の芳々からのあいさつの声かけもよろしくお願いします。







◆「生活チェックシート」へのご協力、ありがとうございました。

5 肯に実施しました「生活チェックシート」にご協力いただき、ありがとうございました。答学程で集約した結果からは、「輸ごはんはほとんどの児童が食べている」、「家庭でお手伝いをよくする児童が梦い」、「家庭によってテレビやゲームの設定時間の差が芳きい」、「家庭では読書の習慣がついていない子がいる」などといった傾向が見られました。保護者からは「この機会を大切に考えたい」といった前向きなコメントもいただきました。

◇1学期初めてのクラブ活動





6月26日(水)6限目に4~6年生の クラブ活動がありました。今年度から 回数が少なくなり、初めての活動日となりました。6年生は卒業アルバム用の 写真撮影も行いました。

◇スプリンクラー修繕工事、運動場整備完了!!







学校の運動場にはスプリンクラーが設置されていますが、故障していて、これまで稼働していませんでした。スプリンクラーで運動場に散水することで砂ぼこりを抑えたり、地表温度を下げて熱や症対策につなげたりする効果があります。そこで、さっそく教育委員会にスプリンクラーの修繕をお願いし、6月21日から工事に入り、25日にスプリンクラーが復活し、運動場の7ヵ所から勢いよく散水することができるようになりました。

また、2 首 (火)には、朝から業者による運動場整備がありました。グラウンドに否恒があって、前が降ると水たまりができていたので、土を入れてきれいに整地をしていただきました。ブルドーザーで土をご覧にまいてからならし、ローラーで土を置める作業を1 首がかりで行い、おかげで運動場がきれいになりました。

とくべつし えん きょういく ◇スクールカウンセラー、特別支援教育コーディネーターの活用を!

「スクールカウンセラーだより」でお知らせしているとおり、原前報週火曜首の9時30分~16時30分には、答所智子スクールカウンセラーが学校に勤務しています。子どもの発達や生活、子育で等でお困りのことがあれば、課題を整理して解決に向けての具体策を保護者の芳とともに考えていきます。稍談してみようと思われたときは担任または教資までご運絡ください。また、今年度は越智菖鹿と倉田方莉菜が特別支援教育コーディネーターを務めています。教頭とともに、堂に子どもの発達や生活等についての稲談葱首となりますのでお知りおきください。

◆大矢知興譲小学校増築整備事業及び給食調理業務の民間委託にかかる保護者説明会◆

主催四日市市教育委員会

百時 7 7 1 1 日 (木) 丘後7 時~

場所 南棟3階 第1音楽室

※ぜひご参加ください!!

当人の子どもたちの様子を大笑丸興議が学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索→大矢短興譲小学校 http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/